

DES NOUVELLES DE NOUS

Du 16 au 22 avril 2011

UN REPRÉSENTANT JEUNESSE SIÈGERA AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA STM

Lundi 18 avril – Le maire Gérald Tremblay a annoncé la création d'un siège tout spécialement dédié à un usager « jeunesse », âgé de 18 à 35 ans, au sein du conseil d'administration de la STM. Le poste sera occupé par Mme Claudia Lacroix Perron. Cette décision, entérinée par le conseil d'agglomération à la suite d'une requête du Forum jeunesse de l'île de Montréal, témoigne de l'importance d'accorder davantage de place aux jeunes dans les instances décisionnelles.

BIBLIOTHÈQUE SAUL-BELLOW : LES FINALISTES SONT CHOISIS POUR LE CONCOURS D'ARCHITECTURE

Lundi 18 avril – Le conseil de Lachine a adopté une résolution entérinant le choix du jury qui a sélectionné sept finalistes à l'issue de la première étape du concours d'architecture pour le réaménagement et l'agrandissement de la bibliothèque Saul-Bellow de Lachine.

LA GRANDE OPÉRATION MONTRÉAL.NET 2011

Mardi 19 avril – La Ville de Montréal, en partenariat avec cinq stations de radio et la STM, invite les Montréalais à participer à la Grande Opération Montréal.net qui se tiendra au cours de la fin de semaine du 30 avril et du 1er mai. La démarche est simple : il s'agit de rassembler familles, amis, collègues de travail et voisinage, dans une activité de propreté ou d'embellissement. Pour s'inscrire et obtenir tous les détails : www.operationmontreal.net. Participons en grand nombre afin que notre ville soit plus attrayante et plus belle !



Notre élu : Richard Deschamps, accompagné de Martin Spalding vice-président d'Astral radio anglophone, lors de la conférence de presse du lancement de l'Opération Montréal.Net.

MONTRÉAL, DESTINATION « CIRQUE » PAR EXCELLENCE CET ÉTÉ !

Lundi 18 avril – Dans le cadre du lancement de la programmation de MONTRÉAL COMPLÈTEMENT CIRQUE, Marie Cinq-Mars a invité les Montréalais à découvrir les activités diversifiées et créatives de ce festival unique en Amérique du Nord, qui se déroulera dans la métropole du 7 au 24 juillet prochain. Plus de 200 artistes provenant de partout sur la planète participeront à l'événement. Soulignons que la Ville de Montréal a octroyé 500 000 \$ aux organisateurs pour la tenue du festival l'été prochain.

MONTRÉAL VILLE UNESCO DE DESIGN : 5 ANS DÉJÀ!

Mardi 19 avril – Pour souligner le cinquième anniversaire de « Montréal Ville UNESCO de design », le maire de Montréal, accompagné de plusieurs partenaires, a présenté le bilan de l'action municipale en design et dévoilé la programmation des activités entourant les célébrations de Montréal Ville UNESCO de design, qui se tiendront de mai 2011 à mai 2012. Cet anniversaire est l'occasion de rendre hommage à nos designers et de renouveler l'engagement de faire de Montréal une ville attirante et inspirante. Pour en savoir davantage : mtlunescodesign.com.



Nos élus : Le maire Gérald Tremblay et Helen Fotopoulos, accompagnés de Michel Leblanc, président de la Chambre de commerce du Montréal métropolitain, Anne-Marie Cadieux, porte-parole des Portes Ouvertes Design Montréal, Simon Brault, président de Culture Montréal.



Joyeuses Pâques!